

Edito (suite)

car on a de grands biens et de belles certitudes morales ou financières. Pourtant, certains le font, ce sont les disciples. Certes, ils n'ont pas tout compris, mais le regard de Jésus a changé leur vie et l'a transformé. Certes, tout cela est impossible mais on sent bien qu'il y a là quelque chose d'essentiel et de vital.

Damien STAMPERS

PRIERE

Seigneur Jésus
nous sommes fiers d'être CHRÉTIENS,
d'obéir à tes commandements
faits pour notre bonheur,
de te donner de notre temps, de notre argent...

Tu fais partie de notre vie
et nous te possédons déjà...

Mais, TOI qui juges nos pensées
et nos intentions les plus secrètes,
tu sondes aussi nos attachements...
Sommes-nous prêts
à tout laisser pour te suivre ?
à tout considérer pour rien
en vue de ton Royaume ?...

Seigneur,
montre-nous ce à quoi nous tenons
pour que nous puissions
faire l'échange des biens terrestres
contre les biens impérissables
et qu'ainsi, tu deviennes notre seule richesse,
notre unique trésor.
Dépouille-nous de tout ce qui nous empêche
d'être tout à TOI...
Guéris-nous de toute peur
pour que nous soyons libres de te suivre
partout où tu nous conduiras...

J'ai supplié, et l'esprit de la Sagesse est venu en moi.



Flumet, La Giétaz, St Nicolas la Chapelle, Chaucisse,
Notre-Dame de Bellecombe, Crest-Voland, Cohennoz,
Combloux, Megève, Demi-Quartier, Praz sur Arly,
Les Contamines-Montjoie, St Gervais, St Nicolas de Véroce

Site de la paroisse : www.diocese-annecy.fr/ste-anne

Adresse e-mail : ste-anne@diocese-annecy.fr

Facebook : Paroisse Ste Anne

Semaine du 13 au 19 octobre 2024
28^{ème} dimanche ordinaire - B

L'IMPORTANT DU REGARD.

Un mot est commun à nos trois lectures de ce jour : le mot « regard ». La Sagesse est une personnification de Dieu lui-même ; la Parole de Dieu est esprit et vie ; Jésus est le Fils ; tous les trois nous regardent. Il y a une dimension trinitaire à ce regard porté sur nous, sur chacun d'entre nous. Il s'agit d'un regard juste et qui juge, d'un regard qui éclaire et guide, d'un regard qui est exigeant et qui aime et demande à être aimé. Il s'agit d'un regard qui va à l'essentiel, qui « pénètre jusqu'au plus profond de l'âme, jusqu'aux jointures et jusqu'aux moelles, qui juge les intentions et les pensées du cœur. » Un regard qui demande des comptes et qui nous domine. C'est Dieu qui nous regarde pour nous inviter à nous changer et à nous convertir, c'est-à-dire nous tourner vers lui.

Le regard de Dieu trinitaire nous invite, en effet, à changer notre propre regard face à l'essentiel. L'essentiel, ce n'est pas l'argent, la richesse. Plus étonnant, ce regard nous dit aussi que l'essentiel n'est pas la Loi ou de respecter les commandements. Il ne s'agit pas d'obéir à une loi morale ou de suivre des règles établies, aussi bonnes soit elles, car c'est bien ce que l'homme fait déjà. Non, il s'agit de regarder l'essentiel, ce qui est de l'ordre du sens même de notre existence, ce qui nous fait vivre. Il nous est demandé de tout quitter, tout abandonner, de compter pour rien richesses, lois et préceptes pour accueillir le seul bien qui est la vie même de Dieu dans nos existences. Et alors tout nous sera donné au centuple, même si cela passe par la persécution et l'incompréhension du monde. Et alors, rien ne sera plus impossible, comme à un chameau d'entrer dans le trou d'une aiguille.

C'est bien dérangent ce message d'aujourd'hui. Tout quitter pour ce qui est a priori bien inconsistant et volatil : une parole, un regard, un amour. Comment faire reposer sa vie sur cela ? Ce n'est pas raisonnable !

Pourtant, au fond du cœur, on sent bien qu'il y a là une profonde vérité : se laisser regarder par l'amour, se laisser porter par la parole, se laisser emplir de la Sagesse, c'est la porte de la vie éternelle et c'est le chemin du vrai bonheur. Mais pour cela, il faut tout quitter et il s'agit d'un abandon matériel et intérieur. Alors, comme l'homme, on préfère repartir tout triste,

PERMANENCES AUX PRESBYTERES

Combloux	04 50 58 61 45	lundi et vendredi 14h30-16h00
Megève	04 50 21 22 11	mercredi et jeudi de 9h à 11h30
St Gervais	07 48 10 97 19	lundi, mardi et vendredi de 14h30 à 17h30
Contamines-Montjoie	04 50 55 23 81	lundi, vendredi 14h30-16h30
		mardi 10h-11h - vendredi 17h-18h

Messes en semaine :

Mardi 15 octobre	18h00	Megève
Mercredi 16 octobre	9h00	Combloux
	18h00	St Nicolas de Véroce
Jeudi 17 octobre	18h00	Megève, suivie de l'adoration
Vendredi 18 octobre	18h00	St Gervais

Messes du week-end :

Samedi 19 octobre	18h30	Les Contamines
	18h30	Praz sur Arly
	18h30	La Giettaz
Dimanche 20 octobre	10h00	Combloux (1 ^{ère} Communion)
	10h30	Flumet

CHAPELET

Tous les soirs	17h30	Megève – à la chapelle Ste Anne
Mercredi	17h00	St Gervais – à l'église
Dimanche	19h00	La Giettaz – à l'église

LA PAROLE AU CŒUR BATIR UNE COMMUNAUTE FRATERNELLE POUR ALLER VIVRE L'AMOUR DU CHRIST

Projet missionnaire de la paroisse

Formation

Suite à un besoin exprimé par des personnes désireuses de recevoir la communion à domicile, la Pastorale de la Santé organise une petite formation sur ce thème le **Jeudi 17 octobre de 9h30 à 11h30/midi** au presbytère de Saint Gervais les bains (Bâtiment « La Cure » à droite de l'église au rez de jardin)

« Va, vendis ce que tu as. Puis viens, suis-moi. »

AGENDA DE LA SEMAINE

LUNDI 14 octobre

■ **16h00 – Les Contamines-** presbytère : partage de la Parole : 1^{ère} lettre aux Corinthiens, ch. 4

MARDI 15 octobre

- **9h00 – Megève** – Chapelle Ste Anne : Prière des Laudes
- **9h30 – Les Contamines** - église : café-prière : venez prier avec Marie, puis échanger autour d'un café au presbytère
- **14h30 – Megève** – Chapelle Ste Anne : Prière FRAT-PENTECÔTE

JEUDI 17 octobre

- **17h00-17h45 – Megève** – presbytère : confessions
- **20h00 – Flumet** – presbytère – rencontre MCR : au cours de cette rencontre une infirmière en soins palliatifs nous aidera à appréhender la loi sur la fin de vie. Nous invitons tous ceux qui le veulent à nous rejoindre
- **20h15 – Combloux** – église : répétition de chorale

VENDREDI 18 octobre

- **18h00 – Megève** – chapelle Ste Anne : Temps d'adoration, louange

NOS JOIES

Baptême : le 19 octobre à 11h00 à La Giettaz : Amarin BRUN
Le 20 octobre à Megève : Zoé REMY

NOS PEINES

- † Jacques MORAND – 69 ans – le 5 octobre à Praz sur Arly
- † Henriette OLIVIER – 93 ans – le 7 octobre à Combloux (Megève)
- † Guy PAGLIANO – 94 ans – le 8 octobre à Combloux (Megève)
- † Pascal CHAPELLAND – 69 ans – le 10 octobre à Saint Gervais

La richesse est un couteau à deux tranchants. Comme elle peut être une béquille pour nous approcher de Dieu, elle peut devenir un obstacle à notre avancement. Il faut à l'homme un minimum vital et la misère dont nous sommes témoins actuellement en divers endroits de la terre n'est certainement pas selon la Volonté de Dieu. Les « multinationales » sont l'œuvre des hommes non celle de Dieu. Au riche incombe le devoir du partage. Le luxe, le superflu, sont des injustices pour les pauvres. En venant sur la terre, le Christ a choisi de vivre dans un état de pauvreté, non de misère. Lorsque Jésus s'identifie dans la Synagogue de Nazareth, IL dit : « Le Seigneur m'a envoyé porter la Bonne Nouvelle aux pauvres ». (Lc 4, 18) Pour vivre selon l'Évangile, il nous faut un cœur d'enfant et un cœur de pauvre, ce qui est semblable. Les petits, les humbles, les pauvres sont plus en mesure de communier à l'ÉVANGILE que les savants et les orgueilleux...